

Le Kiosque Semeyen, bulletin municipal de Semoy, janvier 2019

Scolaire Périscolaire



L'axe majeur que donnent les élu(e)s au Conseil Municipal des Enfants est l'apprentissage de la démocratie, de la citoyenneté et la découverte des institutions. C'est le Sénat, haut lieu de démocratie dans un bâtiment prestigieux, qui a été choisi pour clore le mandat 2016-2018 et débiter le mandat 2018-2020.

Jean Pierre Sueur, Sénateur, a accueilli très chaleureusement la délégation et lui a offert le privilège de s'asseoir dans l'hémicycle. Après avoir expliqué le parcours de la loi et parlé de quelques illustres sénateurs (Victor Hugo, Victor Schœlcher et Georges Clémenceau), il a invité les enfants à pénétrer dans la bibliothèque. Dans la salle des

conférences, ils ont pu découvrir l'original de la signature de la constitution de la V^e République. Après la salle du livre d'or, les enfants ont pu assister à une séance dans les tribunes. C'est ce qui les a le plus impressionnés : entendre chaque Sénateur défendre ses idées. Cette journée a été riche par son contenu mais aussi par les échanges entre les enfants anciens et nouvellement élus.

Lors d'un second « atelier découverte », les enfants du CME ont préparé un exposé et des affiches sur leur visite afin de partager cette expérience avec d'autres élèves. Patricia Blanc leur a expliqué le fonctionnement d'une mairie (qu'ils ont pu visiter) et ont déjà commencé à préparer leur plan d'actions à mener durant leur mandat.